



UNIVERSITAS  
ISLAM  
INDONESIA



World  
University  
Rankings



WORLD  
UNIVERSITY  
RANKINGS

# Fakultas Ilmu Agama Islam

Program Sarjana (S1)

S1 Ekonomi Islam  
S1 Pendidikan Agama Islam  
S1 Hukum Keluarga  
(Ahwal Syakhshiyah)(+IP)



# S1 EKONOMI ISLAM

 S.E. - Sarjana Ekonomi

 8 semester (perkiraan studi penuh waktu)

 Akreditasi Unggul (LAMEMBA) & AUN-QA

Program Studi Ekonomi Islam dilengkapi dengan Pusat Kajian dan Konsultasi Ekonomi Islam (PK2EI), Laboratorium Bank Mini dan Laboratorium Pasar Modal Syariah (Galeri Investasi Syariah) yang pertama di Indonesia. Selain itu, kerjasama dengan beberapa lembaga keuangan syariah, perusahaan dan instansi pendidikan baik didalam maupun luar negeri, memungkinkan mahasiswa untuk dapat terjun langsung ke dunia kerja melalui skema praktek kerja lapangan baik di dalam maupun luar negeri. Fasilitas tersebut disediakan sebagai upaya membentuk kompetensi yang sesuai kebutuhan dan standar dunia kerja.

- **Karakteristik Lulusan:** APIK (Amanah, Professional, Istiqomah, Komunikatif).
- **Prospek Kerja:** Manajer di Industri Keuangan Perbankan dan Keuangan Publik Islam, Peneliti Muda bidang Ekonomi Islam dan Wirausaha Muslim Industri Kreatif.
- **Program Unggulan:** Praktik Kerja Lapangan (PKL) Internasional, Galeri Investasi Syariah (GIS) pertama di Indonesia, Lab Bank Mini Syariah, Lab ZISWAF, dan Lab Inkubasi Bisnis, Pilihan Tugas Akhir Penelitian, Pengabdian masyarakat, dan Rintisan Bisnis.
- **Pilihan Tugas Akhir:** Penelitian, Pengabdian Masyarakat, dan Rintisan Bisnis.

# S1 PENDIDIKAN AGAMA ISLAM

 S.Pd. – Sarjana Pendidikan

 8 semester (perkiraan studi penuh waktu)

 Akreditasi A (BAN-PT) & AUN-QA

Prodi PAI UII sebagai lembaga pendidikan, penelitian, dan pengabdian juga mengembangkan unit penyelenggara aktivitasnya. Di antaranya: Pusat Penelitian dan Pengembangan Pendidikan Islam, *Learning Innovation Center (LIC)*, *Madrasah Empoweing Center (MEC)*, *Center for Student Services and Development (CSSD)*, dan *Jurnal El-Tarbawi*. Serta aktivitas pengembangan *softskill* mahasiswa seperti penguatan bahasa asing, *public speaking*, penguatan kompetensi riset, PAI Mengajar, dan keterampilan *edupreneurship*.

- **Karakteristik Lulusan:** C4U (*Creative, Capable, Confident, Communicative*, dan *Uswah*)
- **Prospek Kerja:** Pendidik, Peneliti, Motivator, dan *Entrepreneur* di bidang pendidikan.
- **Program Unggulan:** Program PPL dengan 3 pilihan skema (Internasional, Nasional, dan Regional), dilengkapi dengan Laboratorium Microteaching dan Laboratorium PAI berstandar internasional, dan unit kegiatan mahasiswa (hadrah, tari, *peace education community*, dan *Islamic film progressive*)
- **Pilihan Tugas Akhir:**
  - ✓ Skripsi
  - ✓ Publikasi karya ilmiah pada jurnal

# S1 HUKUM KELUARGA (AHWAL SYAKHSHIYAH) (+International Program)

 S.H. – Sarjana Hukum

 8 semester (perkiraan studi penuh waktu)

 Akreditasi A (BAN-PT)




Program Studi Hukum Keluarga (Ahwal Syakhshiyah) mempersiapkan lulusannya untuk memiliki kompetensi dalam mengembangkan dan mengimplementasikan ilmu syari'ah, menguasai teori dan praktik pernikahan, kewarisan Islam, ruyat, hisab dan hukum keperdataan Islam lainnya. Tersedia pula pilihan International Program.

- **Karakteristik Lulusan:** ARIF (Amanah, Rasional, Islam, *Fastabiqul Khairat*).
- **Prospek Kerja:** Praktisi Hukum (Hakim, Panitera, dan Juru Sita), *Entrepreneurship* di Bidang Hukum (Advokat, Mediator, dan Wirausaha), Pelaksana Teknis di Kementerian Agama (Penghulu, PPN, PPAW), Asisten Peneliti Hukum.
- **Program Unggulan:** International Program (IP), *Student and Lectures Exchange*, Praktik Hukum Magang Regional dan Nasional, Observatorium Ilmu Falak, Kelompok Studi Ilmu Falak 'Al-Khawarizmi, Pusat Kajian dan Bantuan Hukum Islam (PKBHI).

"FIAI merupakan fakultas yang sangat mendukung mahasiswanya untuk dapat berprestasi di bidang akademik maupun non akademik. Banyak sekali dukungan dari dosen dan civitas akademika yang sangat membantu saya saat berpartisipasi dalam International Arabic Debating Championship 2019 di Qatar, Menjadi delegasi UII di SEA-Teacher Exchange Programme 2018 di Filipina, meraih Juara 3 di IIUM International Arabic Debating."



**Program Studi Ekonomi Islam**  
**Muhammad Fakhri Al-Kahfi**  
Penerima Beasiswa S2 di Turki

 Gelar Akademik  
 Durasi Studi  
 Akreditasi Program Studi



Layanan Informasi & Pengaduan PMB UII  
0811-260-8844 (WhatsApp message only)

# UII dalam Angka

## Kampus Islam #1 di Indonesia

Times Higher Education  
World University Rankings 2024



## Akreditasi Perguruan Tinggi Unggul

BAN-PT 2022-2027



## Peringkat 8 PTN-PTS Nasional

Times Higher Education  
World University Rankings 2025



## Fasilitas Kampus Kelas Dunia

5 bintang (penilaian terbaik) untuk  
Kategori Facility pada Pemeringkatan  
QS Stars University Ratings 2024



## Kemampuan Kerja Level Global

5 bintang (penilaian terbaik) untuk  
Kategori Employability pada  
Pemeringkatan QS Stars University  
Ratings 2024



## Peringkat #501-520 Kampus Terbaik Asia

QS Asia University Rankings  
2025



## Jajaran PTIS Paling Lestari di Indonesia

UI Green Metric World  
University Rankings 2018-2024





Informasi Selengkapnya |  
[uui.ac.id](http://uui.ac.id)

### PENERIMAAN MAHASISWA BARU UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

Kantor Penerimaan Mahasiswa Baru  
Gedung Muhammad Adnan (D4 Ekonomi)  
Kampus Terpadu Universitas Islam Indonesia  
Jl. Kaliurang km. 14,5 Sleman, Yogyakarta 55584

Kontak kami via surel (e-mail): [admissi@uui.ac.id](mailto:admissi@uui.ac.id) atau via telepon

 **TANYA PMB** 0274-898444 EXT 1234

 **WhatsApp UII** +62 811-2608-844

**Pertanyaan Sangkalan:** UII berusaha untuk memastikan bahwa informasi yang termuat di dalam publikasi ini adalah terkini dan benar saat dicetak (Desember 2024)

